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Конкурс организован Общероссийским 
профессиональным союзом работников не-
фтяной, газовой отраслей промышленности и 
строительства, Общероссийским отраслевым 
объединением работодателей нефтяной и га-
зовой промышленности при поддержке Ми-
нистерства энергетики Российской Федера-
ции. Он учрежден по поручению Президента 
Владимира Путина и направлен на выделе-
ние наиболее ответственных отечественных 
предприятий.

В рамках конкурса эксперты Отраслевой 
комиссии по регулированию социально-тру-
довых отношений в нефтяной, газовой от-
раслях промышленности и строительства 
объектов нефтегазового комплекса оценили 
реализуемые в компаниях меры поддержки. 
Они изучали положения коллективных дого-
воров, программы добровольного медицинс-
кого страхования, обучения и переподготовки 
персонала, меры, направленные на обеспече-
ние жильем, поддержку организации летнего 

отдыха и оздоровления работников и их род-
ных, другие льготы и компенсации.

— Это награда всей команды. Главная 
ценность компании — коллектив «Газпром 
трансгаз Волгоград». Команда профессиона-
лов, обладающих особыми навыками и зна-
ниями. Создание условий для гармоничного 
и всестороннего развития работников Об-
щества — наш приоритет, как и обеспечение 
бесперебойной и безаварийной поставки газа 
потребителям. Я рад, что компания «Газпром 
трансгаз Волгоград» вошла в число призе-
ров и удостоилась почетного звания «Лидер 
нефтяной, газовой, нефтегазохимической 
промышленности в системе социального 
партнерства». Благодарю организаторов за 
признание наших заслуг и стимул работать 
дальше в этом направлении, — отметил гене-
ральный директор «Газпром трансгаз Волго-
град» Юрий Марамыгин.

Ольга КОСТРЫКИНА
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ПРОИЗВОДСТВО

Генеральный директор ООО «Газпром 
трансгаз Волгоград» Юрий Марамыгин 
отметил, что предприятие остается на-
дежным оплотом экономической и соци-
альной стабильности в регионах присутс-
твия:

– Хочу поблагодарить всех за тот объ-
ем работы, которую мы выполняем для 
поддержания надежности газотранспорт-
ной системы. От каждого из нас зависит 
стабильная работа по бесперебойному га-
зоснабжению регионов в зоне нашей от-
ветственности. И прежде всего, основная 
составляющая успеха – это люди, коллек-

тив предприятия, – отметил Юрий Мара-
мыгин. – Продолжаем двигаться дальше, 
стабильно и безопасно работать на благо 
страны и региона.

Для этого, как подчеркнул Юрий Мара-
мыгин, руководителям производственного 
блока очень важно эффективно использо-
вать все инструменты управления: ста-
тистические данные, аналитику, планы по 
развитию – краткосрочные, среднесроч-
ные и долгосрочные. При обнаружении 
недостаточно эффективного процесса, не-
обходимо провести анализ коренных при-
чин и выработать четкий план конкретных 

В ноябре в администрации Общества состоялось заседание Совета руководителей «Газпром 
трансгаз Волгоград». Начальники филиалов компании, отделов и служб администрации подвели 
итоги работы предприятия в 2024 году и обсудили задачи на предстоящий год.

Компания «Газпром трансгаз Волгоград» вошла в число победителей всероссийского конкурса «Лидер 
нефтяной, газовой, нефтегазохимической промышленности в системе социального партнерства».

СОВеТ РуКОВОДИТеЛей «ГаЗПРОм ТРаНСГаЗ ВОЛГОГРаД» ПОДВеЛ 
ИТОГИ ухОДящеГО ГОДа И НамеТИЛ ПЛаНы На 2025 ГОД

«ГаЗПРОм ТРаНСГаЗ ВОЛГОГРаД» СТаЛ ЛИДеРОм ГаЗОВОй 
ПРОмышЛеННОСТИ В СИСТеме СОцИаЛьНОГО ПаРТНеРСТВа

В ходе заседания Совета участники обсудили широкий круг тем
>>> стр. 2
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Работники отдела кадров и молодые 
специалисты активно рассказывали о 
кадровой политике предприятия, на 

экранах транслировались ролики о произ-
водственной, экологической, волонтерской 
деятельности «Газпром трансгаз Волгоград». 
Любой желающий мог испытать испытать 
VR-очки и хоть немного почувствовать себя 
профессиональным газовиком.

В рамках Форума состоялась молодежная 
неформальная встреча специалистов по теме: 
«Барьеры» старта трудовой деятельности: от 

амбиций до возможностей. Участники этой 
сессии обменялись опытом, новыми идеями, 
говорили о новых проектах и выступали с до-
кладами.

Вопрос подготовки и подбора кадров стал 
на Форуме одним из ключевых: состоялась 
тематическая пленарная сессия; работа-
ла ярмарка вакансий, где соискатели могли 
встретиться с представителями крупнейших 
компаний региона, узнать о предложениях и 
сделать первый шаг к успешной карьере.

Вопросы эффективности использования 

транспортных средств на газомоторном топ-
ливе, развития производственно-сбытовой 
инфраструктуры сжиженного природного 
газа в регионе рассматривались в ходе па-
нельной дискуссии «Развитие транспорта на 
альтернативных видах топлива».

— На сегодняшний день мы эксплуати-
руем порядка 340 различных типов марок 
автомобилей, работающих на газомоторном 
топливе. Ежегодно складывается сущест-
венная экономия, — сказал генеральный ди-
ректор «Газпром трансгаз Волгоград» Юрий 
Марамыгин. – С учётом сегодняшних цен на 
бензин и дизельное топливо экономический 
эффект от перевода техники на газомоторное 
топливо очевиден.

На Форуме была представлена фотовыстав-
ка промышленных династий региона.

— Выходить на сцену и получать благо-
дарственное письмо за пример преемствен-
ности поколений в трудовом коллективе — 
это очень торжественный, и волнительный 
момент: ведь в эту минуту ты представляешь 
весь свой коллектив родственников, всю ди-
настию, которая трудилось в том числе и ради 
этого замечательного дня, — сказал началь-
ник диспетчерской службы Городищенского 
ЛПУМГ Олег Соловьев. — Будем трудиться 
в «Газпром трансгаз Волгоград» и приводить 
своих детей и внуков в наш дружный коллек-
тив, чтобы они продолжили наше общее дело.

Сергей РЯБУХИН
Фото: Игорь ШАЛАЕВ

Ключевой темой деловой повестки Совета 
главных инженеров стало обсуждение воп-
росов обеспечения требований производс-
твенной безопасности на объектах предпри-
ятия.

Подробно поговорили о типовых наруше-
ниях в подразделениях Общества, особое 
внимание уделили анализу коренных при-
чин выявленных несоответствий на произ-
водстве и разработали необходимые компен-
сирующие и предупреждающие действия 
по их устранению, а также мероприятия по 
повышению эффективности работы.

В ходе совещания участники мероприятия 
ознакомились с результатами   прошедших 
комплексных проверок контролирующих 
органов ООО «Газпром газнадзор», Ниж-
не-Волжского управления «Ростехнадзор» 

и производственных комиссий Общества, 
обсудили актуальные вопросы пожарной и 
промышленной безопасности и проблемные 
темы при организации работы повышенной 
опасности и с подрядными организациями.

В блоке производственных вопросов были 
заслушаны доклады по направлению экс-
плуатации опасных производственных объ-
ектов и обсуждена подготовка газотранспор-
тной системы к эксплуатации в предстоящий 
осенне-зимний период 2024—2025 годов.

В ходе Совета главных инженеров учас-
тники мероприятия представили лучшие 
практики и наработки подразделений Обще-
ства, обсудили вопросы рационализаторской 
деятельности и инноваций, а также ход ра-
боты по цифровизации процессов на пред-
приятии.

В финале мероприятия состоялось обу-
чение по организации и проведению работ 
повышенной опасности, были проведены 
тематические круглые столы, деловые игры 
и развивающие сессии.

Александр Федотов, главный инженер – 
первый заместитель генерального директо-
ра компании «Газпром трансгаз Волгоград»:

— Заседание Совета главных инженеров 
было содержательным и плодотворным, 
обсуждение докладов проходило в живом 
диалоге и конструктивных дискуссиях. Мы 
подвели предварительные итоги уходяще-
го года, определили приоритетные задачи, 
которые стоят перед нашим предприятием, 
выявили проблемные места и пути их ре-
шения, оперативно решили многие набо-
левшие вопросы и обменялись опытом. По 
итогам совещания намечены необходимые 
мероприятия на ближайшую перспективу, 
направленные на повышение эффективнос-
ти, надежности и безопасности эксплуата-
ции производственных объектов.

Алена ВЛАДИМИРСКАЯ
Фото: Игорь ШАЛАЕВ

действий.
С докладами выступили заместители 

генерального директора компании, руко-
водители структурных подразделений, на-
чальники отделов и служб. В ходе заседа-
ния Совета участники обсудили широкий 
круг тем – от производства до актуальных 
кадровых вопросов.

Особое внимание было уделено итогам 
работы по эксплуатации объектов магист-
рального газопровода – с постановкой це-
лей и задач на 2025 год.

В рамках совещания участники подвели 
итоги работы Общества в области охраны 
труда, промышленной и пожарной безо-
пасности, безопасности дорожного движе-
ния. Отдельно обсудили вопросы обеспе-
чения экономической и информационной 
безопасности Общества.

Основная цель работы предприятия в 
2025 году – надежное и бесперебойное га-
зоснабжение предприятий и населения.

Ольга КОСТРЫКИНА
Фото: Игорь ШАЛАЕВ

ПРОИЗВОДСТВО ИмИДЖ

— Общий объем финансирования ин-
вестиционной программы ПАО «Газ-
пром» на 2025 год — 1 523,7 млрд руб.
— Окончательные параметры инвес-
тиционной программы и бюджета будут 
утверждены Советом директоров ПАО 
«Газпром».

Правление ПАО «Газпром» приняло к 
сведению информацию о предваритель-
ных итогах работы компании в 2024 году 
и о прогнозе инвестиционной программы 
и бюджета (финансового плана) на 2026–
2027 годы.

Правление также одобрило проекты ин-
вестиционной программы и бюджета (фи-
нансового плана) на 2025 год.

В соответствии с проектом инвестици-
онной программы на 2025 год, общий объ-
ем ее финансирования составит 1 523,7 
млрд руб.

Одобренный финансовый план обес-
печит покрытие обязательств ПАО «Газ-
пром» без дефицита, в полном объеме. Ре-
шения по привлечению заемных средств 
в рамках Программы заимствований пла-
нируется принимать исходя из рыночных 
условий, ликвидности и потребности ПАО 
«Газпром» в финансировании.

Информация о предварительных итогах 
работы ПАО «Газпром» в 2024 году, про-
екты инвестиционной программы и бюд-
жета компании на 2025 год, прогнозные 
показатели инвестиционной программы 
и бюджета на 2026–2027 годы будут вне-
сены на рассмотрение Совета директоров 
ПАО «Газпром».

ПАО «Газпром»

НОВОСТИ ГаЗПРОма

Совет руководителей «Газпром трансгаз 
Волгоград» подвел итоги уходящего года 
и наметил планы на 2025 год

ПРОИЗВОДСТВО

21-23 ноября в Волгограде состоялись Форум и выставка «ПРОм-ЭНеРГО-VOLGA’2024». Всего в 
межрегиональном промышленно-энергетическом Форуме приняли участие более ста предприятий 
из девяти регионов России. В течение трёх дней форум посетили порядка десяти тысяч человек.

С 5 по 8 ноября на базе Калачеевского ЛПумГ ООО «Газпром трансгаз Волгоград» состоялся 
Совет главных инженеров по вопросам производственной безопасности. В мероприятии приняли 
участие главные инженеры, заместители главных инженеров по охране труда, промышленной 
и пожарной безопасности, руководителей отделов, служб и участков по эксплуатации 
газораспределительных станций Общества. участники совещания подвели предварительные 
итоги работы Общества по всем направлениям производственной деятельности в 2024 году и 
определили задачи на ближайшую перспективу.

ПРеДСТаВИТеЛИ ОБщеСТВа ПРИНяЛИ учаСТИе 
В ФОРуме «ПРОм-ЭНеРГО-VOLGA’2024»

На СОВеТе ГЛаВНых ИНЖеНеРОВ ОБСуДИЛИ 
ВОПРОСы ПРОИЗВОДСТВеННОй БеЗОПаСНОСТИ

ПРаВЛеНИе «ГаЗПРОма» ОДОБРИЛО 
ПРОеКТы ИНВеСТИцИОННОй ПРОГРаммы 
И БЮДЖеТа На 2025 ГОД

<<< стр. 1

Представители Общества на промышленно-энергетическом форуме «ПРОМ-ЭНЕРГО-VOLGA’2024»

Участники Совета главных инженеров

На совещании участники обменялись профессио-
нальными мнениями и лучшими практиками
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В ходе мероприятия Дмитрий Алек-
сандрович рассказал школьникам, 
которые пришли на встречу, о себе и 

своей семье, о том, как он стал офицером 

в третьем поколении. Учащиеся расспро-
сили Героя о военном времени, о трудно-
стях на профессиональном пути и о сол-
датской службе.

За мужество и героизм указом Прези-
дента РФ 28 марта 2000 года Дмитрию 
Воробьеву было присвоено звание Героя 
Российской Федерации. Дмитрий Алек-
сандрович также награжден медалью 
«За отвагу». Сейчас майор запаса Воро-
бьев живет в Волгограде, занимается об-
щественной деятельностью, в том числе 
проводит многочисленные встречи с мо-
лодёжью.

Дмитрий Воробьев родился в Ташкенте 
в 1975 году. В 1997 году он окончил Ом-
ское высшее общевойсковое командное 
дважды Краснознаменное училище име-
ни М. В. Фрунзе. Участвовал во второй 
Чеченской войне.

«Со мной в детстве никто не говорил о 
патриотизме, я просто был патриотом и 
другого варианта себе даже не представ-
лял. Я родился в семье военнослужащих 
и точно знал с детства, что стану воен-
ным», — делится Дмитрий Воробьев.

Также в ноябре Дмитрий Александро-
вич провел еще одну встречу — со сту-
дентами Уральского аграрного универси-
тета в Екатеринбурге.

Ольга КОСТРЫКИНА
Фото: Сергей РЯБУХИН

мы ПаТРИОТы ПРОФСОЮЗНая ЖИЗННь

С целью реализации требований Указа 
Президента Российской Федерации от 
2 апреля 2013 г. № 309 "О мерах по ре-
ализации отдельных положений Феде-
рального закона «О противодействии 
коррупции», Федерального закона от 25 
декабря     2008 г. № 273-ФЗ «О противо-
действии коррупции» и Антикоррупци-
онной политики ПАО «Газпром», утверж-
денной Советом директоров ПАО «Газ-
пром» 15 ноября 2016г № 2846 в ООО 
«Газпром трансгаз Волгоград» разрабо-
тан и утвержден генеральным директо-
ром План противодействия коррупции 
на 2021-2024 годы.

Данные нормативные акты направлены 
на формирование у работников Общества 
антикоррупционного корпоративного со-
знания и единообразного понимания по-
зиции Общества о неприятии коррупции в 
любых ее формах и проявлениях. 

Для реализации мер, направленных на 
противодействие коррупции, мошенничес-
тву, хищениям и иным противоправным 
действиям в ООО «Газпром трансгаз Вол-
гоград» действует «Горячая линия», теле-
фонные номера – (8442) 96-00-62 и (751) 
61-0-62 (газ), адрес электронной почты – 
doverie@vlg.gazprom.ru.

Служба 
корпоративной защиты
ООО «Газпром трансгаз Волгоград»

12 ноября 2024 года состоялась XII Отчетно-
выборная конференция Объединённой пер-
вичной профсоюзной организации «Газпром 
трансгаз Волгоград профсоюз».

В рамках Конференции делегаты из филиалов 
и другие участники мероприятия заслушали от-
чет председателя «Газпром трансгаз Волгоград 
профсоюз» о проделанной работе профсоюз-
ного комитета за период с ноября 2019 года по 
сентябрь 2024 года.

Еще одной важной частью конференции был 
выбор Председателя Объединенной первичной 
профсоюзной организации «Газпром трансгаз 
Волгоград профсоюз». Открытым голосовани-
ем единогласно на ближайшие пять лет предсе-
дателем ОППО «Газпром трансгаз Волгоград 
профсоюз» был избран Александр Пехташев.

– Работа профсоюза на предстоящие годы, 
направлена на создание полноценной и гармо-
ничной среды для всех работников Обществ, а 
также для выполнения производственных про-
грамм, – сказал Александр Пехташев. – Высоко 
ценю ту работу, которую уже проделали и уве-
рен, что вместе будущие шаги будут еще успеш-
ней. Ваша поддержка и доверие – это главный 
ресурс, на который я рассчитываю в своей ра-
боте.

Сергей РЯБУХИН

БеЗОПаСНОСТь

БЛаГОТВОРИТеЛьНОСТь

7 ноября Герой России, Советник генерального директора «Газпром трансгаз Волгоград» Дмитрий 
Воробьев стал участником проекта «Встреча с Героем» в мультимедийном историческом парке 
«Россия – моя история. Свердловская область».

ДмИТРИй ВОРОБьеВ ПРИНяЛ учаСТИе 
В ПРОеКТе «ВСТРеча С ГеРОем»

ОСТаНОВИм КОРРуПцИЮ ВмеСТе

В ОБщеСТВе ПРОшЛа XII ОТчеТНО-
ВыБОРНая КОНФеРеНцИя «ГаЗПРОм 
ТРаНСГаЗ ВОЛГОГРаД ПРОФСОЮЗ»

На Встрече с Героями
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Вести трансгаза. Ноябрь 2024 г.

В нем приняли участие 15 фоторабот де-
тей работников Общества.

По результатам оценки оргкомитетом, 
определились следующие победители:

Первая группа — дети от 10 до 13 лет:
1 место — Московая Лилия, 13 лет, Котель-

никовское ЛПУМГ:
— Моя мама — мой самый любимый чело-

век на свете!

2 место — Острикова Анна, 10 лет, Писа-
ревское ЛПУМГ;

3 место — Сысоева Дарья, 10 лет, УМТСиК;
3 место — Бронников Максим, 13 лет, Писа-

ревское ЛПУМГ.
Вторая группа — дети от 14 до 16 лет:
1 место — Сапyхин Архип, l6 лет, УМТ-

СиК:
— Мама — это наш лучший друг, с ней мы 

можем поделиться всеми радостями и печаля-
ми!

2 место — Ракитянский Максим, 15 лет, Пи-
саревское ЛПУМГ;

3 место — Михайлов Артем, 15 лет, Инже-
нерно-технический центр.

Работы, представленные на конкурс, можно 
было увидеть на фотовыставке в здании АБК 
Администрации, в фойе актового зала.

Поздравляем победителей, и большое спа-
сибо всем участникам фотоконкурса!

Сергей ИЛЬИН

ОхРаНа ТРуДа

Адрес: 400074, Волгоград, Рабоче-Крестьянская, 58, ООО «Газпром трансгаз Волгоград», Служба по связям с общественностью и средствами массовой информации, «Вести Трансгаза».
Координатор проекта: Андрей Шефатов, тел. 61-3-07. Главный редактор, дизайн и верстка: Сергей Ильин, тел. 61-3-08. Факс 61-1-36. E-mail: pr@vlg.gazprom.ru. Подписано в печать: 02.12.2024 г., тираж - 500 экз.  

ТВОРчеСТВО

В «Газпром трансгаз Волгоград», при участии «Газпром трансгаз профсоюз Волгоград» завершен 
фотоконкурс «моя любимая мама». Конкурс призван напомнить о важности семейных ценностей и 
традиций, уважительного отношения к женщине-матери.

ЭКОЛОГИя

Задумайтесь, выброшенная в мусорный 
бак обычная «пальчиковая» батарейка мо-
жет стать причиной пожара уже на свалке. 

Как только такая батарейка начнет контактиро-
вать с водой – она становится пожароопасной 
и даже взрывоопасной. Плюс к этому, литий 
находящийся в батарейке, это тяжелый металл 
и попадая в грунтовую воду загрязняет плане-
ту. А попав в организм человека тяжелый метал 
только накапливается и ничем не выводится.

Поэтому зная обо всём вышесказанном, мно-
гие сослуживцы Общества готовятся к этой 
акции, собирая батарейки в течении года. При-
чем контейнеры для сбора батареек в этот день 
были установлены во всех филиалах и напол-
нялись они разряженными батарейками очень 
быстро. Все «отработавшие» аккумуляторы 
будут собраны вместе и отправятся на перера-
ботку.

Сдавший батарейки получает вкусный и по-

лезный фрукт – яблоко. Всем нужны витами-
ны и яблоко – это отличный способ доставить 
в организм человека витамины A и С, а также 
магний, фосфор, йод, железо, селен, калий, 
кальций и цинк. В совокупности они придают 
нам жизненных сил, помогают справляться со 
стрессовыми ситуациями, улучшают работу 
мозга и укрепляют сердечно-сосудистую сис-
тему.

— Эта экологическая акция приурочена 
ко Всемирному дню вторичной переработ-
ки, — сказал главный инженер — первый за-
меститель генерального директора «Газпром 
трансгаз Волгоград» Александр Васильевич 
Федотов. — Цель подобных акций очень важ-
на: привлечь внимание граждан к проблемам 
ограниченности ресурсов, загрязнения окру-
жающей среды и управления отходами. Акция 
«Сдай батарейки – получи яблоко» — это наша 
инициатива и стала доброй ежегодной тради-
цией Общества.

Приглашаем вас принять участие в акции 
«День сбора использованных батареек» в сле-
дующем году, а для этого уже сегодня не выбра-
сывайте, а собирайте использованные батарей-
ки для последующей утилизации.

Сергей РЯБУХИН
Фото: Игорь ШАЛАЕВ

15 ноября в Обществе прошла экологическая акция «Сдай батарейки – получи яблоко». — Эта акция по сбору «отработавших своё» батареек 
родилась спонтанно лет восемь назад, — рассказал андрей Немошкалов, инженер отдела охраны окружающей среды и энергосбережения. 
— Придумали мы её всем отделом, так как часто слышали вопрос: «Куда нести использованные батарейки чтобы их утилизировать?» И так 
как в России всего несколько заводов специализируются на таком полезном направлении и находятся они далеко за пределами Волгоградской 
области, мы решили сотрудникам, заботящимся об экологии облегчить жизнь, и организовать такую акцию, чтобы собрать у всех использованные 
батарейки и передать на один из таких заводов материал для переработки.

В «ГаЗПРОм ТРаНСГаЗ ВОЛГОГРаД» ПРОшЛа 
аКцИя «СДай БаТаРейКИ – ПОЛучИ яБЛОКО»

ФОТОКОНКуРС «мОя ЛЮБИмая мама»

РаБОчая ГРуППа ОБСуДИЛа хОД 
РеаЛИЗацИИ ПРОеКТа «я ВыБИРаЮ 
БеЗОПаСНОСТь!» И ОПРеДеЛИЛа цеЛИ На 

1 место — Московая Лилия, 13 лет 2 место — Острикова Анна, 10 лет 1 место — Сапyхин Архип, l6 лет

В 2025 году в «Газпром трансгаз Волго-
град» запланирован переход с проактивно-
го на креативный уровень культуры произ-
водственной безопасности

30 октября в администрации Общества 
состоялось заседание проектного офиса по 
вопросам развития культуры производс-
твенной безопасности на предприятии. В 
нем приняли участие заместитель главного 
инженера по охране труда, промышленной 
и пожарной безопасности ООО «Газпром 
трансгаз Волгоград», руководитель про-
екта «Я выбираю безопасность!» Степан 
Бабкин и члены рабочей группы проекта 
«Я выбираю безопасность!», руководители 
ООТ, ОКиТО, ООТиЗ, ССОиСМИ, СОРи-
СОФ, медицинской службы администра-
ции Общества, психолог ОКиТО, предсе-
датель СМУС.

В ходе совещания участники заседания 
обсудили актуальные вопросы развития 
культуры производственной безопасности 
на предприятии, ход реализации, промежу-
точные итоги корпоративного проекта «Я 
выбираю безопасность!» и наметили бли-
жайшие цели в этом важном направлении 
для производственной деятельности ком-
пании.

На сегодняшний день 100 процентов 
персонала компании подписали личные 
обязательства по производственной безо-
пасности. Декларации в области произ-
водственной безопасности также подпи-
сали подрядные организации, работники 
которых тоже вовлечены в развитие куль-
туры производственной безопасности.

В Обществе в 2024 году проводится 51 
мероприятие, включенное в Программу 
мероприятий по улучшению условий и 
охраны труда, направленное на реализа-
цию Политики ПАО «Газпром» в области 
охраны труда, промышленной и пожарной 
безопасности, безопасности дорожного 
движения, повышение культуры произ-
водственной безопасности. В том числе 
обучающие семинары по вопросам про-
изводственной безопасности, на которых 
заместители главных инженеров по охране 
труда, промышленной и пожарной безо-
пасности, специалисты по охране труда и 
инженеры по промышленной безопасности 
обсуждают актуальные вопросы и делятся 
лучшими практиками.

В октябре 2024 года на полях Петербург-
ского международного газового форума 
был подписан план развития сервиса «Я 
выбираю безопасность!» совместно с ООО 
Газпром трансгаз Югорск», ООО «Газпром 
трансгаз Чайковский» на единой плат-
форме взаимодействия «ГИД». Компании, 
представляющие собой некий кластер про-
изводственной безопасности «Газпрома», 
объединили усилия для достижения при-
оритетной цели -   создание безопасной 
среды и обеспечение условий для сохране-
ния жизни и здоровья работников.

— Большая системная работа по обес-
печению безопасных условий труда ра-
ботников, повышению уровня информи-
рованности всего персонала по вопросам 
культуры производственной безопасности 
и развитию компетенций у руководителей 
и специалистов, отвечающих за производс-
твенную безопасность на предприятии и 
эффективность производственного конт-
роля на нашем предприятии будет продол-
жена, — подытожил заместитель главного 
инженера по охране труда, промышленной 
и пожарной безопасности ООО «Газпром 
трансгаз Волгоград», руководитель про-
екта «Я выбираю безопасность!» Степан 
Бабкин.

Алена ВЛАДИМИРСКАЯ

В акции участвуют всеми отделами!


